



ARCHIVO

Medios británicos revelaron que Asama Al Assad padecía un avanzado cáncer con 50% de posibilidades de sobrevivir.

La británica Asma Al Assad habría solicitado el divorcio para tratarse en Londres

## Confirman que esposa de Bashar al Assad padece un mortal cáncer

RAULO GUTIERREZ

Tras los rumores de que Asma Al Assad, la exprimera dama de Siria, conocida como "La Rosa del Desierto", le había pedido el divorcio al dictador recientemente derrocado del régimen de Damasco, Bashar al Assad; este jueves, medios británicos revelaron que la mujer de 49 años padecía un avanzado cáncer con 50% de posibilidades de sobrevivir, registró "Metro". Según un reportaje de "The Telegraph", Asma estaría gravemente enferma de leucemia, siendo tratada en un Hospital de Moscú,

donde actualmente se encuentra prácticamente sola y aislada de todos para prevenir alguna infección. Sin embargo, a causa de las restricciones que posee Rusia, Asma no estaría recibiendo el tratamiento que necesita, por lo que se estima que su divorcio sería una estrategia para poder pedir asilo en el Reino Unido y tratarse en un hospital de Inglaterra. Hasta ahora y durante los últimos seis meses, Asma ha sido cuidada por su padre, el destacado cardiólogo sirio-británico, Fawaz Akhras, dueño de la reconocida clínica Cardiac Healthcare

Services, ubicada Harley Street, en Londres. La enfermedad que enfrenta la exprimera dama sería una leucemia mielóide aguda, un agresivo cáncer que ataca la médula ósea y la sangre. A pesar de que Asma nació en el Reino Unido, su retorno se ve muy difícil de concretar, pues ha sido el propio secretario de Relaciones Exteriores, David Lammy, quien ha declarado que la mujer no es bienvenida, pues "es una persona sancionada", declaró hace unos días frente a la Cámara de los Comunes, registró "The Sun".